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社会福祉活動への取り組み 
座間地区社会福祉推進協議会会長  宇田川 力 

 

私たち座間地区社協は小地域での市民による地域福祉活動を推進するため、自治会、民生委員児童

委員、老人クラブなどの地域団体で組織され、住民による福祉活動の活性化、福祉に対する理解の向上

など、地域住民による「支え合い」に取り組んでいる任意の団体です。 

地域の住民同士が、自分たちの生活する地域の生活・福祉の課題や困りごとを自分たち自身の問題と受

け止め、関係機関や専門機関などと連携・協働しながら解決に向けて一緒に考え実行していくことを目指

して活動しています。 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

令和６年１０月３０日発行 

編集：座間地区社会福祉推進協議会

広報委員会 ☏０４６－２５５－３３０４ 

ゆたかだより 

令和５年度の事業から 
年始どんど焼き    副会長 加藤 得治 
 
上宿では、正月、松の内が終わる７日以降の最初の日曜日に座間公園内の広場をお借りし、各ご家庭

で飾られた、松飾りや門松などの正月飾りを持ち寄り、お焚き上げをしています。 

一年の無病息災を願い、その火で木の枝に刺したお団子を焼いて食べます。毎年、お子様からご高齢

の方まで多くの方々が参加され、楽しいひと時を味わっています。 

回覧 

壽祝い 会計 小林 秀夫 
 
壽祝いは敬老の日に「お祝いの品」をお届けし長寿のお祝

いを申し上げるという ささやかな事業です。対象者は本年、

満９０歳を迎えられる方、または９０歳を過ぎた方で壽祝いを

受けておられない方です。 

今年度９月１８日敬老の日、座間地区では７名の方にお祝い

の品をお届けしました。お品は「卒寿メッセージカード」に加

え「最中と どら焼きの詰め合わせ」です。 

民生委員の鹿野さん、小林、卒寿の稲垣さん 

どんど焼き風景 

会員講習会の開催案内 １１月３０日（土）午前開催予定 
 
座間地区社協では「いざというときのために 応急手当をまなびませんか」と題して、

救急救命の応急手当を学ぶ研修会を企画しています。いざというとき、私たちのそば

にいる人が心肺停止や重大な事故に遭った場合、速やかに適切な応急手当を行うこ

とで、救命の可能性が高まります。救急車が到着するまでの時間を有効に活用する

ため、応急手当の知識と技術を身につけておくことは大切なことではないでしょうか。

詳細は回覧にてお知らせ致します。皆様の参加をお待ちしています。 

座間市内には２７地区(令和５年４月現在)

の地区社会福祉協議会があり、地域の課

題や特性にあった活動を行っています。

「誰もが安心して暮らせる、ともに助け合

い支え合うまちづくりを目指して」の実現

に向けて、これからも取り組んでいきたい

と思っています。 

・ふれ合う ･･ 鳩川サロン、ふれあい探訪 

・学ぶ ･･････ 福祉や防災などの講座 

・参加する ･･ 相模川クリーン推進運動 

・見守る ････ 高齢者の方への訪問活動 

・知らせる ･･ 広報誌「ゆたかだより」の発行 

・募る ･･････ 歳末たすけあい募金、赤い羽根共同募金 



こんな活動をしています 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鳩川サロンに参加して 総務 森川 満 
 
座間地区社協では高齢者のお話サロン「鳩川サロン」を開催し、高齢者の方々が気軽に集まり、楽しく

交流しながらお話をする場所を提供しています。ここでは、日々の出来事や人生経験、思い出、趣味、

文化、歴史など様々なテーマについて語り合ったり、新しい友達を作ったりと、気軽に参加できるアット

ホームな雰囲気が特徴となっています。 

参加者の中には男性の方もおられ、楽器を 

演奏して歌を歌ったり、座って行う体操の 

時間などもあって心地よい時間を共有でき 

る場所として利用されています。 
 
６月１１日には市の栄養士さんをお招きし

ての「ちょい足し料理」講座が行われまし

た。ちょっと一品加えて栄養バランスの良

い食事を摂れば、それが健康に繋がりま

す、と言うお話を伺いました。昔から言われ

ている「医食同源」と言うことでしょうか。皆

さんも一度、遊びに来てください。 

澤田 富美雄 理事 
 
本年、地区社協の一員として参加することになり

ました。中河原自治会の澤田と申します。現役で

農業を営んでいます。地区社協については現在

行っている各事業について良く解っていませんが

皆様と協力し参加して行きたいと思いますのでよ

ろしくお願いいたします。 

宇田川 力 会長 
 

本年退職後、座間に移転して１０数年、地域の

ボランティア活動や自治会活動を通じて少しず

つではありますが地域に馴染んで来ています。 

今度は福祉活動にチャレンジすることになりまし

た。どうぞよろしくお願いいたします。 

サロンでの講座受講風景 

相模川クリーン推進運動 副会長 宮代 純一 
 

自然環境の保全を目的として、９月８日に座架依橋付近の河川敷で、清掃活動「相模川クリーンキャ

ンペーン」が開催され座間地区社協も参加いたしました。 
 

当初は９月１日に予定されていましたが、大型台風１０

号の接近により１週間延期されての実施となりました。

まだまだ、残暑が厳しく真夏のような日差しの中でゴロ

ゴロした大きな石の上を歩きながらの清掃作業はなか

なかハードな作業でした。 

私たちの住むまちを美しい自然があふれ、明るく清ら

かなふるさととするための活動にこれからも微力ながら

続けていきたいと考えています。 
 
市発表 参加団体数：３７団体、参加人数：１,０２８人 

収集量：可燃物１.７ｔ、不燃物２.０ｔ 

加藤 得治 副会長 
 

この四月より座間地区社会福祉協議会の役員の一員として、活動させ

ていただくことになりました。皆様よろしくお願いいたします。還暦を過ぎ

た今は、野球やゴルフ、スキーなど楽しみながら身体を動かしています。 

令和６年度新役員紹介 


